

30 septembre Journée nationale de la vérité et de la réconciliation



Qu'est-ce que c'est?

Cette journée est l'occasion de rendre hommage aux enfants autochtones qui n'ont jamais pu retourner chez eux et aux survivants des pensionnats ainsi qu'à leurs familles et leurs communautés.

GV

La journée du chandail orange



Qu'est-ce que c'est?

La Journée du chandail orange est la journée commémorative dirigée par les communautés autochtones pour sensibiliser aux séquelles intergénérationnelles des pensionnats sur les enfants, les familles et les communautés.

GV



GEORGES-VANIER



**Le mardi 30 septembre,
porte un chandail
orange en l'honneur de
tous les survivants des
pensionnats autochtones.**



*Chaque enfant
compte*